

Homburger

Tief betroffen und voller Trauer nehmen wir Abschied von unserem lieben Arbeitskollegen und Freund

Dr. iur. Stefan Waller

14. September 1973 bis 9. Januar 2018

Allzu früh und unerwartet verlieren wir mit Stefan Waller einen ausserordentlich talentierten Kollegen, der sein grosses juristisches Können und seine Schaffenskraft während fast 20 Jahren in unserer Kanzlei einsetzte. Unvergesslich für uns alle bleibt seine Leidenschaft für Musik, Literatur und Kultur.

Stefan Waller wird uns immer in guter Erinnerung bleiben und wir sind dankbar, ein Stück unseres Weges gemeinsam mit ihm gegangen zu sein. Seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Homburger AG
Partner und Mitarbeitende

Der Trauergottesdienst findet am Freitag, 19. Januar 2018 um 15 Uhr in der Neuapostolischen Kirche in Uster statt. Die Urne wird im engsten Familienkreis beigesetzt.